



IPB University
— Bogor Indonesia —

IPB Today

Volume 176 Tahun 2024



IPB University Resmikan Fasilitas Unggulan untuk Dukung Pendidikan, Penelitian, dan Inovasi

Rektor IPB University, Prof Arif Satria meresmikan berbagai fasilitas unggulan yang ada di Kampus IPB University, Bogor (30/12). Fasilitas anyar tersebut yaitu Co-Creation Lounge, Aqua Feed Mill, Teaching Feed Industry, Aula Kemahasiswaan Sekolah Kedokteran Hewan dan Biomedis, Laboratorium Bersama (Isotop) dan IPB BioVet Science. Dalam waktu yang sama, dilakukan juga groundbreaking Gedung Inkubator Bisnis Halal yang berlokasi di Science Techno Park (STP), Kampus IPB Taman Kencana.

[BACA SELENGKAPNYA](#)

Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP
Editor: Rizki Maha Putra, Mutiara Laila Qodariyah **Reporter:** Dedeh Hartati, Dimas Ramdhani, Asep Sumantri
Fotografer: Rafli Baskara, M Rifqi Wahyudi **Layout:** M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gedung Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga **Telepon:** (0251) 8425635, **Email:** redaksi@apps.ipb.ac.id

Fakultas Peternakan IPB University Resmikan Teaching Feed Industry

Fakultas Peternakan (Fapet) IPB University me-launching pabrik pakan "Teaching Feed Industry" (TFI) dalam program Inter University Center for Excellence (IUCfE) atau pusat unggulan antar perguruan tinggi (PUAPT) Departemen Ilmu Nutrisi dan Teknologi Pakan (INTP) Fapet IPB. Kegiatan dilaksanakan di lokasi pabrik pakan Lab A Fapet, Kampus IPB Dramaga pada 30/12. Pada kesempatan tersebut, Ketua Departemen INTP Dr Heri Ahmad Sukria menguraikan alur proses produksi yang dilakukan di pabrik pakan tersebut. Proses dimulai dari bahan baku dimasukkan ke dalam mesin, digiling hingga menghasilkan pelet dengan hasil akhir berupa butiran. "Mesin ini merupakan skala industri dan bisa beroperasi satu sampai dua tahun," jelas Dr Heri.

BACA SELENGKAPNYA



IPB University Jalin Kerja Sama dengan Temasek Life Sciences Ltd Singapura

Baru-baru ini, IPB University melakukan penandatanganan MoU (Memorandum of Understanding) dengan Temasek Life Sciences Ltd yang bermarkas di Singapura. Kerja sama yang dijalin adalah penelitian bersama mengenai reduksi emisi karbon pada pertanian organik. Kerja sama ini difasilitasi oleh Direktur Konektivitas Global IPB University, Dr Eva Anggraini. Rektor IPB University, Prof Arif Satria sangat mendukung program kerja sama ini.

BACA SELENGKAPNYA

Kenalkan Budaya dan Edukasi Alam, SPs IPB University Ajak Mahasiswa KNB Ke Situ Gunung, Sukabumi

Sekolah Pascasarjana (SPs) IPB University mengajak mahasiswa penerima beasiswa Kemitraan Negara Berkembang (KNB) ke Taman Nasional Situ Gunung, Taman Nasional Gunung Gede Pangrango (TNGGP) di Sukabumi. Dalam kunjungan tersebut, juga dilakukan monitoring dan evaluasi (monev). Kegiatan ini dihadiri Prof Yusli Wardiatno (Wakil Dekan SPs bidang Akademik, Kemahasiswaan dan Alumni), Prof Titi Candra Sunarti (Wakil Dekan SPs bidang Sumberdaya, Kerjasama, dan Pengembangan), Dr Defina (Koordinator Bahasa Indonesia bagi Penutur Asing/BIPA), serta diikuti sebanyak 20 mahasiswa penerima beasiswa KNB berbagai angkatan di SPs IPB University.



BACA SELENGKAPNYA



Dukung Pengembangan Karier Mahasiswa, Direktorat Pendidikan Internasional IPB University Gelar Seminar LinkedIn Learning

Direktorat Pendidikan Internasional IPB University sukses menggelar rangkaian seminar LinkedIn Learning Chapter Sarjana Kampus Dramaga, Chapter Sekolah Vokasi (SV) Kampus Gunung Gede, serta Chapter SV Kampus Sukabumi. Seminar bertajuk "Build Your Personal Brand on LinkedIn and Achieve Your Career Goals with LinkedIn Learning" ini terselenggara melalui kolaborasi berbagai organisasi mahasiswa dengan sekolah maupun fakultas terkait.

BACA SELENGKAPNYA



Keseruan Mahasiswa Inbound IPB University: Ikuti Peringatan 17 Agustus Hingga Kunjungan Industri di Sukabumi

Sebanyak 28 mahasiswa inbound yang berasal dari Jepang, Korea Selatan, Perancis, dan Filipina merasakan pengalaman seru dan berkesan selama mengikuti program exchange di IPB University pada bulan Agustus hingga Desember 2024. Berbagai kegiatan menarik telah dilaksanakan untuk memperkenalkan mereka pada budaya Indonesia, memperdalam pengetahuan akademik, serta mempererat hubungan internasional antar mahasiswa dari berbagai negara.

[BACA SELENGKAPNYA](#)

Ikuti Expert Dialogue Bappenas di Jakarta, PPLH IPB University Bahas Kesehatan Tanah Indonesia

Pusat Penelitian Lingkungan Hidup (PPLH) Lembaga Riset Internasional Lingkungan dan Perubahan Iklim (LRI LPI) IPB University berpartisipasi dalam kegiatan Expert Dialogue: Towards Soil Health Policy for Improved Food Security in Indonesia yang berlangsung di Badan Perencanaan Pembangunan Nasional (Bappenas), Jakarta Pusat. Kegiatan dilakukan dalam rangka persiapan penyusunan draf Rencana Pembangunan Jangka Menengah Nasional (RPJMN) tahun 2025-2029. Diskusi dilakukan dengan menyoroti krisis dan urgensi kesehatan tanah di Indonesia serta menunjukkan pentingnya berinvestasi dalam kesehatan tanah untuk memenuhi tujuan pembangunan jangka panjang Indonesia.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Program Makan Bergizi Gratis, Diskusi Bersama Pakar Gizi IPB University

Komunitas Intelektual Muslimah di IPB University yang terdiri dari guru besar, dosen, dan mahasiswa menggelar Muslimah Agricultural Talks #2 belum lama ini. Dalam diskusi ini, hadir Pakar Gizi IPB University, Prof Ikeu Tanziha sebagai narasumber. Diskusi bertajuk “Kondisi Pangan Indonesia dan Program Makan Bergizi Gratis” ini bertujuan memberikan edukasi kepada para aktivis perempuan yang hadir tentang gambaran program pembangunan sumber daya manusia (SDM) Indonesia melalui Makan Bergizi Gratis dan realitas kondisi ketahanan pangan nasional. Dalam pembukaan forum, Dr Nur Rochmah Kumalasari, dosen IPB University sekaligus pembina “Muslimah Agricultural Talks”,

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Program Pengayaan Pertanian, IPB University Bekali Peserta SPPI Inovasi Teknologi Pengolahan Hasil Perikanan

Belum lama ini, Direktorat Pengembangan Masyarakat Agromaritim (DPMA) IPB University menyelenggarakan kegiatan pengayaan pertanian pada klaster perikanan yang menjadi bagian dari program Sarjana Penggerak Pembangunan Indonesia (SPPI) Batch 2. Acara ini dilaksanakan di Pusat Pendidikan Infanteri (Pusdikif) Cipatat, Bandung dengan menghadirkan dua pakar IPB University di bidang perikanan, Dr Wini Trilaksani dan Dr Bustami Ibrahim.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Mahasiswa S2 Ilmu Manajemen IPB University Bahas Pengelolaan Ziswaf di ICONZ ke-8

Mahasiswa Program Studi Magister (S2) Ilmu Manajemen IPB University, Muhamad Rafi Anggara, turut berkontribusi dalam International Conference on Zakat (ICONZ) ke-8, yang berlangsung di Institut Teknologi Bandung (ITB), belum lama ini. Konferensi ini mengusung tema “Zakat Contribution Towards The World Poverty Alleviation and Welfare” dan menghadirkan pembicara serta peserta dari berbagai negara.

[BACA SELENGKAPNYA](#)

Yuk Jadikan Pilah Sampah Sebagai Kebiasaan

Sampah Organik

Sampah Kertas

Sampah Plastik